

Defensa de Ledezma repudia presunta vinculaci3n en caso Urquiola

Autor Administrator

Thursday, 09 de July de 2015

Modificado el Thursday, 09 de July de 2015

Omar Estacio, abogado del Alcalde Metropolitano de Caracas, Antonio Ledezma rechaz3 que se le pretenda vincular con el asesinato de la int3rprete de se3as Adriana Urquiola, hecho sucedido en marzo de 2014

Milderis Santiago-Uni3n Radio

Destac3 que Yonny Bol3-var, imputado por el asesinato de Urquiola, hab3-a sido condenado en el 2007 a 27 a3os de prisi3n por varios delitos y â€œsorpresivamenteâ€• permaneci3-a libre. En ese sentido, lament3 que las autoridades judiciales no explicaran las razones por las que estaba en libertad durante los hechos violentos.

â€œSe les ocurre que porque ese se3or cuando fue detenido llam3 a un abogado para que asumiera la defensa y ese abogado trabaj3 hace dos a3os y medio en la alcald3-a, entonces ese elemento que es realmente halado por los cabellos incrimina a Antonio Ledezmaâ€•, dijo durante el programa de Sheina Chang y Gustavo G3mez Mor3n transmitido por Uni3n Radio.

Por otra parte, destac3 que los m3dicos que atienden a Ledezma han recomendado que contin3e en su residencia a fin de completar el proceso de recuperaci3n tras las intervenciones a las que fue sometido. â€œ3l necesita un m3nimo de seis meses para restablecerse completamente y ese proceso no se cumplir3-a de forma adecuada en un reclusorioâ€•, finaliz3.

<http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=203803&tpCont=1&idSec=3>